



Un IES de Rafal y el paseo de Poniente de Benidorm, premios FAD de Arquitectura

== E. P.

BARCELONA. El instituto de enseñanza secundaria (IES) Rafal, ideado por el arquitecto Francisco Leiva, ha obtenido el Premio FAD de Arquitectura 2010 del Foment de les Arts i del Disseny (FAD) por crear un «oasis intramuros» en Alicante.

El jurado de esta 52 edición ha considerado que el instituto es «una excepción en un territorio ultrajado por los excesos desarrollistas», cuya arquitectura crea un paisaje interior «alternativo, sereno y empático» de una «espléndida naturalidad».

En la categoría Ciudad y Paisaje ha destacado el paseo Marítimo de la playa Poniente de Benidorm, de los arquitectos catalanes Carlos Ferrater y Xavier Martí, por «separar y unir dos mundos bien distintos con una sofisticada topografía».

El local de cócteles I+DRINK en Oviedo, de Merche Alcalá y Marion Dönnneweg, se ha llevado el premio en la categoría de Interiorismo, y a la Exposição Welltiteratur en la Fundação Calouste Gulbenkian de Lisboa, de Francisco y Manuel Aires Mateus, la distinguen en la categoría de Intervenciones efímeras.